
日時：2019年10月19日(土)　14：00～17:45

場所：法政大学小金井キャンパス　マルチメディアホール

参加者：99名

■　アンケート集計（回収総数　52）

学部学生 45

大学院生 3

卒業生 1

2

1

法政大学生の内訳

1年 2年 3年 4年 不明

7 27 6 3 1

0 1 0 0 0

法政大学大学院生の内訳

2年 不明

2 1

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 2

大学のホームページ 0

大学の授業で先生から聞いた 48

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 1

その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 9

保険業界のキャリアパスに興味があった 5

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 11

保険/金融業界を目指している 10

講師の話が聞きたかった 14

卒業生の話が聞きたかった 0

先生に勧められた 37

友人に誘われた 2

その他 2
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■　プログラムの満足度

A B C

講演① 27 15 3

講演② 37 9 0

講演③ 33 10 1

全体 32 11 0

講演① ・アクチュアリーに興味があったので知ることができて良い機会だった。

・具体的な問題や図があって、見やすかったです。

・あまり聞けない生の声が聞けてとても良かった。

講演② ・台風19号の被害があり、保険会社の危機を耳にするが、そのように急に起こる

　大きな自然災害をも対応する考えが会社の仕組みとして作られていることに

　対策案がしっかりしていて素晴らしいと思いました。

・とても丁寧に説明していてわかりやすかった。

・簡単な具体例を用いて説明してくださって、わかりやすかった。

・アクチュアリーについて知ることができた。

・損保について簡単にではあったが具体例がありわかりやすかった。

・例題があってよかったが、スライドのプリントが欲しかったです。

・質問に答えてくださりありがとうございました。

・学生でもわかるような例を作ってくれて興味がわいた。

講演③ ・生命保険に置いて長期の難しい予測を適切なリスク管理の活動をしているのが

　アクチュアリーの仕事と知ることができた。

・データサイエンスの普遍的な問題などが興味深かった。

・先端技術が予想に使われていることがわかって興味深かった。

・損保アクチュアリーの仕事の一例などをわかりやすく説明してくださった。

・アクチュアリーだけでなくデータサイエンスについて知れてよかった。

・国外についても知ることができたので良かったです。

全体 ・少し難しかったが、興味深かった。

・難しい話でしたが、具体例がたくさんあってよかった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 21

15

講演 32

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 15

保険会社/業界の概要 16

金融一般 34

アクチュアリー資格 21

保険業界へのスキルパス 11

その他 * 2

* データサイエンスによる分析例、保険数理など

フォーラム



■　意見・感想
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内容の重複は聞いていて退屈だと思った。

アクチュアリーについて知識が増えたので参加してよかったと思います。

アクチュアリーについて理解することができました。ありがとうございました。

将来を決めるきっかけとなるようなフォーラムでした。

講演者によっては専門用語ばかりでつまらない人がいた。

このような講演を聞くことがないので、貴重な時間をいただきありがとうございまし
た。将来の役に立つことばかりでした。

データサイエンスを用いた職に就きたいと考えているので、藤澤講師の講演はとて
も興味深く、将来的に参考にさせていただきたいと思いました。

今日参加することで、アクチュアリーにも生保や損保などと分かれていることを知り
ました。他にもいろいろと知らなかったことを学ぶ良い機会になりました。難しそうで
すがすごくやりがいのある仕事なんだなと興味を持ちました。

アクチュアリーについて多くの知識を得ることができ、今後社会人になるにあたり選
択の視野が広まりました。貴重な講義を受けられてとても良かったです。ありがとう
ございました。

貴重な講演を自分の大学で聞くことができ、とても勉強になりました。ありがとうござ
いました。

内容に対する時間が短かったと思ったので、もう少し長くとってほしかった。

もう少し金融についても話を増やしてほしい。話は全体的に内容が濃くて良かっ
た。

卒業生として、このような機会があることは良いことだと考えます。

日本の基盤となるような仕事に受かるのは大変だなと思った。

初めて触れる内容の話でとても新鮮だった。

自身の経験を交えながら、生きた言葉で最新の事情を聞くことができ、大変勉強に
なりました。


